

El astrónomo Patricio Rojo nos ayuda a entender la misión de Juno

05 de julio, 2016 15:36 - Internacional 0



El académico de la Universidad de Chile nos ayuda a entender la importancia de Juno.

- [¿Beneficios para condenados en Punta Peuco?](#)

Luego de casi cinco años de viaje, la sonda **Juno** [entró a la órbita de Júpiter](#), ampliando así las observaciones y estudios del planeta más grande del Sistema Solar.

¿Qué viene ahora para la histórica misión? Para hablar sobre esto, **Patricio Rojo, astrónomo y académico de la Universidad de Chile**, nos acompañó en **Es Noticia** para conversar al respecto con **Viviana Encina**.

[juno](#), [jupiter](#), [sonda](#), [patricio rojo](#), [astrónomo](#), [nasa](#)

Clima **Restricción** Finanzas

Santiago

Hoy

15° Muy nublado
Min 7° | Max 16°

Mañana

Muy nublado
Min 8° | Max 15°

[Cambiar ciudad](#)



Lo más visto

4717 vistas [Mira el Pokémon que apareció en el Estadio Nacional - 24 de julio, 2016](#)

4713 vistas [Pokémon GO: Chile es el siguiente país en ser habilitado - 28 de julio, 2016](#)

3152 vistas [El documento con el que la ministra Blanco solicita contrataciones - 22 de julio, 2016](#)

3112 vistas [Pokémon GO ya arribó a otro país - 22 de julio, 2016](#)

3060 vistas [La pena por no poder jugar Pokémon GO reflejado en un videoclip - 22 de julio, 2016](#)